



Presse-Information  
8. Juni 2009

## Verwandlungskünstler. Das BMW Kidsbike. Macht fit, macht Freude.

**München.** Die Ergebnisse der kürzlich vom Bundesfamilienministerium vorgestellten Motorik-Modul-Studie sind alarmierend: Ein Großteil der 4500 untersuchten Kinder ab vier Jahren zeigte motorische Schwächen, 30 Prozent waren schon mit simplen Aufgaben wie dem Balancieren überfordert. Dabei ist die Lösung so einfach: Radfahren. Keine andere sportliche Aktivität trainiert den Gleichgewichtssinn besser, erhöht Kraft sowie Ausdauer und macht Kindern auch noch Spaß. Besonders geeignet für den Start auf zwei Rädern ist das verwandlungsfähige Kidsbike von BMW. Kleinkinder können es erst als Laufrad nutzen und nach der Montage der mitgelieferten Antriebseinheit samt Kette und Pedalen wird es zum ersten vollwertigen Kinderfahrrad.

### Zwei Räder in einem.

Mit dem mehrfach ausgezeichneten BMW Kidsbike im typischen BMW Design können Kinder bereits mit ca. zweieinhalb Jahren in den Sattel steigen – und müssen sich dann lange Zeit nicht mehr von ihrem Lieblingsgefährt trennen. Das BMW Kidsbike ist zwei Räder in einem. Kleinkinder nutzen es als Laufrad, mit dem sie erste Erfahrungen auf Reifen sammeln und ihr Koordinationsvermögen trainieren. So fällt später der Umstieg auf das erste Pedalrad leichter. Und der ist ganz einfach: Mit wenigen Handgriffen wird die mitgelieferte Antriebseinheit montiert und das Laufrad verwandelt sich in ein vollwertiges Fahrrad.

### Sicher und praktisch.

Damit die ersten Rollversuche nicht mit ungewollten Zusammenstößen enden, hat bereits die Laufradversion eine Vorderradbremse, etwas, das man bei anderen Modellen oft vergeblich sucht. Ein TÜV-geprüfter Fahrradhelm in Rahmenfarbe, eine Klingel sowie Reflektoren vorne und in den Pedalen sorgen für zusätzliche Sicherheit. Unverzichtbares Gepäck wie das Lieblingskuscheltier oder anderes Spielzeug können Kinder im Gepäcknetz am ergonomisch geformten Lenker oder in einer Reißverschlussstasche am Rahmen verstauen. „Bewegung macht nicht nur Spaß, sie ist auch wichtig für die körperliche und geistige Entwicklung“, erklärte die Bundesjugendministerin Ursula von der Leyen bei der Vorstellung der Studie. Das BMW Kidsbike hilft dabei, von klein auf bis ins Alter von ungefähr fünf Jahren.

Das BMW Kidsbike, sowie weitere Produkte aus der BMW Lifestyle Kollektion sind bei ausgewählten BMW Händlern und im Internet unter [www.bmw-shop.de](http://www.bmw-shop.de) erhältlich. Hier finden sich auch alle Daten zur BMW Bike Experience Tour durch ganz Deutschland, auf der die aktuellen BMW Bikes getestet werden können.

Firma  
Bayerische  
Motoren Werke  
Aktiengesellschaft

Postanschrift  
BMW AG  
80788 München

Telefon

Internet  
[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)



Presse-Information  
Datum 8. Juni 2009  
Thema Das BMW Kidsbike. Macht fit, macht Freude.  
Seite 2

### **Daten und Fakten:**

#### **BMW Kidsbike**

Gewicht: 6 kg (Laufrad), 8 kg (mit Antriebseinheit)  
Rahmenhöhe: 36 cm, Sitzhöhe 38 – 46 cm  
Zulässige Traglast: 50 kg  
Farbe: blau, orange, rot  
Preis: 259 Euro

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Dirk Arnold, Produktkommunikation  
Telefon: +49-(0)89-382-12325, Fax: +49-(0)89-382-20626

Karin Elvers, Produkt- und Designkommunikation  
Telefon: +49-(0)89-382-23742, Fax: +49-(0)89-382-20626

Internet: [www.press.bmwgroup.com](http://www.press.bmwgroup.com)  
E-mail: [presse@bmw.de](mailto:presse@bmw.de)